

3-III-1993

RECIBIDA

"El Ovallino" — 3

"La Telaraña" fue un trabajo teatral muy bueno

Juan Carlos González, Director del nuevo Teatro "La Máquina", recibió el diario El Ovallino en su casa, o mejor dicho su hogar paterno puesto que él está radicado en Santiago desde hace varios años. Le mostramos la publicación de este medio con respecto a los comentarios posteriores a la presentación de la obra de su autoría, "Telaraña... la traición de Gabriel", que se llevó a efecto el viernes último en el Auditorio Municipal de Ovalle. Se sonrió.

Le consultamos como le pareció el estreno en general, y como lo enfrentó.

"Muy nerviosa, no por el trabajo mismo, sino que por la idea que queríamos mostrar al público. Hay formas y formas de hacer teatro, nosotros trabajamos con un teatro un poco irreverente, si se quiere llamar

no es una obra floja, por el contrario, le exige al espectador una reacción".

¿Qué planes tiene el grupo, seguirá promocionando la obra?

A futuro la agrupación La Máquina moverá la obra en distintas ciudades de la región, y en el resto de la provincia. También está entre los planes inscribirla en la Muestra Mundial de Teatro que se realizará en el mes de abril en La Serena. Y en forma más inmediata; seguir trabajando para mejorar el nivel de actuación; los actores de mi grupo son buenos, lo demostramos y pueden ser mejores, eso sólo se logra con trabajo duro, como conseguimos el nivel de estreno. Y bueno para el segundo semestre del año comenzaremos un nuevo trabajo, tal vez algo de teatro del absurdo.

"La Telaraña" fue un trabajo teatral muy bueno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Telaraña" fue un trabajo teatral muy bueno [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile